

Rusia espera que encuentro en Kazajstán impulse proceso de paz sirio



Moscú, 20 ene (RHC) Rusia espera que las conversaciones sobre Siria que empiezan la próxima semana en Kazajstán sirvan para reactivar el proceso de paz que se encuentra en suspenso en Ginebra hasta el 8 de febrero próximo.

El portavoz del Kremlin, Dmitri Peskov, dijo este 20 de enero que "lo más importante es la renovación del diálogo".

El encuentro entre el Gobierno sirio y la oposición empieza el lunes en Astaná, la capital de Kazajstán, por iniciativa de Rusia y Turquía.

Por otro lado, las conversaciones de Ginebra, que se realizan bajo el auspicio de las Naciones Unidas, serán retomadas el 8 de febrero tras una larga pausa. Éstas son las negociaciones principales, dijo Peskov según la agencia Interfax.

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/119044-rusia-espera-que-encuentro-en-kazajstan-impulse-proceso-de-paz-sirio>



Radio Habana Cuba